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Zusammenfassung

        
Das auf den stochastischen Strahlenwirkungen (Erbschäden und Krebs) basierende Konzept der effektiven Dosis wird erläutert und kommentiert. Es wird begründet, weshalb dieses Konzept ausschließlich auf den kanzerogenen - und nicht zusätzlich auf den genetischen - Strahlenwirkungen beruhen sollte. Diese Auffassung widerspricht nicht der Erkenntnis, daß die Gonaden ganz besonders sorgfältig vor der mutagenen Wirkung ionisierender Strahlen zu schützen sind.


      
        
Summary

        
The concept of the effective dose, based on stochastic radiation effects (genetic damage and cancer), ist explained and discussed. Reasons are given why this concept should consider the cancerogenic action of radiation only and not, in addition, the hereditary radiation effects. This view does not contradict our knowledge that the gonads have to be protected especially carefully from the mutagenic action of ionising radiation.
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